

Meriahkan HUT ke-21 Solsel, Dandim 0309/Solok dan Bupati Ikutu Gowes Adventure Solok Selatan Chapter III

JIS Sumbar - SOLSEL.INFORMAN.ID

Dec 29, 2024 - 23:03



SOLOK SELATAN – Dandim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja S.I.P, turut memeriahkan kegiatan **Gowes Adventure Solok Selatan (GASS) Chapter III** yang digelar dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-21 Kabupaten Solok Selatan (Solsel), Sumatera Barat . Acara yang berlangsung pada Sabtu, 28 Desember 2024, ini menjadi salah satu rangkaian perayaan ulang tahun

kabupaten yang bertujuan mempererat hubungan antarwarga sekaligus mempromosikan potensi daerah.

Dalam kesempatan itu, Letkol Kav Sapta Raharja S.I.P menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang olahraga, tetapi juga sarana untuk memperkuat silaturahmi antara pemerintah daerah, masyarakat, dan pemangku kepentingan lainnya.

“Kita patut bersyukur bisa melaksanakan kegiatan olahraga sepeda santai ini. Selain bersepeda bersama, kita juga dapat menikmati keindahan Solok Selatan tercinta ini,” ujar Letkol Kav Sapta Raharja S.I.P.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini berperan penting dalam membangun kekompakan dan kesehatan. "Acara seperti ini tidak hanya menyehatkan, tetapi juga mempererat silaturahmi dan kekompakan antara semua pihak," tambahnya.

Sementara itu Bupati Solok Selatan, H. Khairunas, dalam sambutannya menyampaikan harapan, melalui ajang ini, Kabupaten Solok Selatan semakin dikenal luas, tidak hanya di Sumatera Barat, tetapi juga ke provinsi lainnya.

"Melalui acara ini kita berharap Kabupaten Solok Selatan semakin dikenal secara luas, baik oleh masyarakat di Sumatera Barat maupun di luar provinsi," kata Khairunas.

Selain itu, ia menegaskan bahwa kegiatan seperti GASS juga mendukung pertumbuhan ekonomi lokal, khususnya sektor Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

“Even-even besar seperti ini diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat, termasuk UMKM yang ada di Solok Selatan,” tambahnya.

Bupati juga mengajak para peserta untuk menikmati keindahan alam, keramahan masyarakat, serta mencicipi berbagai produk lokal yang ditawarkan selama acara.

Acara Gowes Adventure Solok Selatan Chapter III ini diikuti oleh ratusan peserta dari berbagai daerah, baik di dalam maupun luar Sumatera Barat. Dengan rute yang melewati keindahan alam Solok Selatan, kegiatan ini sukses menghadirkan suasana penuh semangat dan kebersamaan.

Dengan suksesnya acara ini, Pemerintah Kabupaten Solok Selatan berharap dapat menjadikannya agenda tahunan yang terus menarik perhatian lebih banyak peserta dan wisatawan ke daerah tersebut.